

# PELITA

## Bacaleg PAN Kalteng, Rawing Rambang: Selamat Merayakan HUT RI Ke - 78 Tahun, Indonesia Jaya Selalu

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.PELITA.WEB.ID](http://PALANGKARAYA.PELITA.WEB.ID)

Aug 17, 2023 - 10:43



PALANGKA RAYA - Tepat hari ini tanggal 17 Agustus 2023, Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) merayakan hari Kemerdekaannya yang ke - 78 tahun. Hari yang sangat bersejarah bagi Bangsa Indonesia dalam mencapai arti kemerdekaan yang sesungguhnya dari penjajah.

Untuk memperoleh kemerdekaan itu, tentulah tidak semudah apa yang dibayangkan saat ini. Perjuangan yang memerlukan pengorbanan harta benda bahkan jiwa raga, nyawa pun taruhannya karena perjuangan saat itu perlu

mengangkat senjata untuk mengusir penjajah dari ibu Pertiwi.

"Tepat hari ini 17 Agustus 1945 kemerdekaan Republik Indonesia dikumandangkan oleh pejuang - pejuang kita dahulu. Penuh dengan darah dan airmata untuk memperolehnya," kata Rawing Rambang, bacaleg Partai PAN Kalteng dapil II.

Dusia Republik Indonesia yang ke - 78 tahun, perjuangan bangsa ini tetap berjalan. Namun tidak mengangkat senjata seperti pahlawan - pahlawan bangsa Indonesia dahulu. Akan tetapi saat ini, sebagai rakyatnya tentulah harus menghormati setiap titik air mata dan curahan darah yang telah ditumpahkan ke ibu Pertiwi.

Saat ini perjuangan kita sebagai generasi penerus adalah bagaimana agar Negara Kesatuan Republik Indonesia bisa lebih sejahtera dengan memanfaatkan segala yang dimiliki bangsa ini, baik SDA dan SDM.

"Saat ini kita berjuang menggunakan ilmu yang kita dapatkan di setiap jenjang sekolah, untuk membangun Negara kita Indonesia di segala IPTEK," sebutnya.

Rawing, berharap kepada masyarakat Kalteng khususnya. Jelang pelaksanaan Pemilu tahun 2024, baik pemilu Legislatif, Presiden dan Kepala Daerah bisa berjalan baik sesuai amanat UU dengan tetap mengedepankan jujur dan Luber (Langsung, Umum, Bebas dan Rahasia).

Menjaga keharmonisan sosial masyarakat yang selama ini telah terjalin baik, untuk tetap menjaga Kamtibmas di lingkungannya.

"Masyarakat Indonesia dikenal dengan keragaman suku, mengedepankan musyawarah mufakat," paparnya.

Mantan Kadisbun Kalteng ini, dikesempatan hari bersejarah bangsa Indonesia. Ingin membawa segenap masyarakat Indonesia agar bisa benar - benar menginspirasi kemerdekaan yang telah diperjuangkan oleh para Pahlawan bangsa ini.

Dengan cara membangun daerahnya dengan SDM yang dimiliki, baik dari sistim pengelolaan perekonomian dan pengembangan ekonomi kerakyatan berupa perkebunan rakyat terpadu.

Karena menurutnya, perjuangan tidak musti harus angkat senjata akan tetapi bagaimana membangun bangsa ini dengan cara yang bisa membuat rakyatnya sejahtera, keluar dari kemiskinan dengan memanfaatkan sumber daya di lingkungan nya.

"Saat ini kita berjuang dengan bersatu bagaimana bangsa ini bisa sejahtera. Dirgahayu RI Ke - 78 tahun, Indonesia Jaya Selalu, Indonesia Bangkit," tutup Bacaleg Partai PAN Dapil 2 Kalteng, Kabupaten Kotim dan Seruyan ini.